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АННОТАЦИЯ  

 

1. Структура и объем дипломной работы 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, 

оглавления, рефератов дипломной работы на двух языках, введения, четырех 

глав, заключения и списка использованных источников и литературы. Общий 

объем работы составляет 68 страниц. Список использованных источников и 

литературы занимает 9 страниц и включает в себя 68 позиций.  

2. Перечень ключевых слов  

МЕРКОСУР, БРАЗИЛИЯ, ЭВОЛЮЦИЯ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, 

ООН, ЕС, ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, БРИКС, СОВЕТ 

БЕЗОПАСНОСТИ ООН, РОССИЯ, КНР, США.  

3. Содержание работы  

Объектом исследования является внешняя политика Бразилии. 

Предметом исследования в данной работе являются особенности 

внешнеполитического курса Бразилии при ее левых президентах. 

Целью данной дипломной работы является выявление особенностей 

развития внешней политики Бразилии в XXI в.  

Методы исследования: общенаучные (обобщение, анализ, синтез, 

сравнение) и специальные (историко-ретроспективный, анализа документов, 

институциональный, включенного наблюдения) методы, ценностный подход. 

Полученные результаты и их новизна: работа содержит комплексную 

характеристику внешней политики Бразилии в XXI в. Выявлены и детально 

рассмотрены основные направления и аспекты внешнеполитической 

деятельности Бразилии, как на региональном, так и на международном 

уровне. Детально проанализированы основные внешнеполитические курсы 

трех левых президентов Бразилии, а также изучены некоторые направления 

внешней политики нового президента Ж. Болсонару. 

Область возможного практического применения. Результаты 

дипломной работы могут быть использованы для продолжения изучения 

многосторонней дипломатии и внешней политики Бразилии в XXI в.  

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 



ANNOTATION 

 

1. Structure and scope of the diploma work 

 The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, 

diploma work summary in two languages, introduction, 4 chapters, conclusion, list 

of references. Total scope of work is 68 pages. The list of references occupies 8 

pages and includes 68 positions.  

2. The list of keywords 

MERCOSUR, BRAZIL, EVOLUTION, FOREIGN POLICY, UN, EU, 

ECONOMIC COOPERATION, BRICS, UN SECURITY COUNCIL, RUSSIA, 

PRC, USA. 

3. The content of the work 

The object of the research is the foreign policy of Brazil. 

The subject of this study is the peculiarities of Brazil's foreign policy under 

its left-wing presidents. 

The aim of this thesis is to identify the features of the development of 

Brazilian foreign policy in the XXI century. 

Research methods: general scientific (generalization, analysis, synthesis, 

comparison) and special (historical and retrospective, document analysis, 

institutional, participatory observation) methods, value approach. 

Obtained results and their novelty: the work contains a comprehensive 

description of Brazil's foreign policy in the XXI century. The main directions and 

aspects of Brazil's foreign policy, both at the regional and international levels, have 

been identified and examined in detail. The main foreign policy courses of the 

three left-wing presidents of Brazil are analyzed in detail, and some directions of 

the foreign policy of the new president J. Bolsonaro are also studied. 

Area of possible practical application: The results of the thesis can be used 

to continue the study of multilateral diplomacy and Brazilian foreign policy in the 

21st century. 

The author of the work confirms that computational and analytical material 

presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated 

process, and all the theoretical, methodological and methodical positions and 

concepts borrowed from literary and other sources are given references to their 

authors. 

 

 

 


